

## **La section syndicale FSU et personnels non syndiqués du collège Abel Minard**

Cher-e-s Parent-e-s

La réforme du collège prévue par le ministère malgré la contestation de nombreux enseignants est toujours prévue pour la rentrée 2016.

Des enseignants seront en grève ce jeudi pour dénoncer une réforme :

- Qui met en place à tous les niveaux un accompagnement personnalisé qui n'a de personnalisé que le nom car il n'est pas sûr que cela se fera autrement qu'en classe entière.
- Qui permettra la modulation des horaires nationaux d'un établissement à l'autre. Si un élève change de collège, comment rattrapera-t-il ?
- Qui crée des Enseignements Pratiques Interdisciplinaires et de l'accompagnement personnalisé qui ne viendront pas en plus mais diminueront le temps d'enseignement disciplinaire. Cela multipliera le nombre de groupes auxquels vos enfants appartiendront : ce découpage rendra les apprentissages plus difficiles, car la réforme ne prévoit aucun temps de concertation pour les professeurs.
- Qui supprime le latin, les sections européennes et mettra en grande difficulté l'enseignement de l'allemand.

Au final, moins d'heures d'enseignement disciplinaires, des horaires et des enseignements différents selon les collèges, pas de moyens suffisants pour l'individualisation : cette réforme est injuste pour nos élèves, pour vos enfants.

Le 19 mai et le 11 juin, des enseignants du collège étaient en grève et le seront à nouveau le 17 septembre pour s'opposer à la mise en place de cette réforme néfaste. Un certain nombre de professeurs seront en grève ce jeudi et iront manifester pour dire que pour les enfants, il y a besoin d'un autre projet, d'une autre réforme.

C'est pourquoi nous nous permettons de vous alerter et sommes à votre disposition pour débattre avec vous de la réforme.